

2021年7月20日
浜友グループ
楽園 沼津店

従業員の新型コロナウイルス感染者発生と対応についてのお知らせ

平素は楽園 沼津店をご愛顧いただき誠に有難うございます。

この度、楽園 沼津店の店舗従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが7月19日(月)に判明いたしました。

当施設を運営する浜友グループでは、弊社のガイドラインに則り(注1)、全従業員に対し、勤務中のマスク着用、毎日の検温・体調確認、手洗い、アルコール消毒、ソーシャルディスタンスの確保、3密回避等の感染拡大防止策等を施し、お客様および従業員の健康と安全の確保を最優先とすることを基本方針としております。

当該スタッフは、上記基本方針に従って勤務しておりましたが、7月14日(水)に近親者に新型コロナウイルス感染症陽性者が発生したため、体調に異常はありませんでしたが以降欠勤するとともに通院してPCR検査を受診した結果陽性と判明いたしました。

担当保健所からは店舗における濃厚接触者等発生の恐れはないとの判断をいただいております。

お客様及び従業員の安全確保に万全を期すべく、7月19日(月)営業終了後に、当施設全体に対する消毒専門業者による消毒作業を実施し、7月20日(火)は通常通り営業をいたします。今後も関係各所と連携し、より一層の感染防止対策実施に努めてまいります。

このたびは、当施設をご利用いただいているお客様をはじめ皆様方に、大変ご心配をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。何卒、ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。

注1 内閣官房ホームページ内新型コロナウイルス感染症対策に掲載されている、業種ごとの感染拡大予防ガイドライン一覧、パチンコ・パチスロ産業 21 世紀会による全日本遊技事業協同組合連合会が発表している、パチンコ・パチスロ店営業における新型コロナウイルス感染症の拡大予防ガイドラインを基本とした新型コロナウイルス感染症対策「浜友グループガイドライン」

(具体的経緯)

- ・ 7月14日(水) 当該従業員近親者新型コロナウイルス感染症陽性が判明
※当該従業員に体調の異常はない
- ・ 7月15日(金) 当該従業員 通院、PCR 検査受診
- ・ 7月19日(月) PCR 検査結果陽性との診断